

# 1+1=3



## Wenn sich zwei zusamm tun, freut sich der Dritte, oder so ähnlich...

**D**er Dritte ist in diesem Fall der gewerbliche Kunde, der neue und qualitativ hochwertige Lösungen für seine Transportaufgaben bekommt und das auch noch in Verbindung mit einer kompetenten Beratung zu einem angemessenen Preis.

### Möglich macht dies die Kooperation zweier Spezialisten:

Gerd Kunath gründete vor über 20 Jahren sein Unternehmen für Fahrzeugbau im sächsischen Döbeln und hat sich im Laufe der Jahre u.a. sehr intensiv auch mit dem ISUZU D-Max beschäftigt und ist mittlerweile für viele ISUZU-Partner so eine Art Haus- und Hoflieferant, wenn es um individuelle und kluge Aufbaulösungen geht.

Stefan Gethöffer führt das bereits 35 Jahre bestehende Nutzfahrzeugunternehmen in Uetersen bei Hamburg in zweiter Generation und hat den Geschäftszweig als ISUZU-Haupthändler vom ersten Tag an seit 2009 mit aufgebaut. Inzwischen ist Gethöffer Nutzfahrzeuge der größte ISUZU-Händler in Deutschland und stellt aktuell rund 40 Lagerfahrzeu





und 10 Vorführwagen mit verschiedensten Aufbauten und Ausstattungen für seine Kunden bereit.

2010 begannen die beiden innovativen Unternehmenslenker ihre Zusammenarbeit. Aus anfänglich 2 Aufbauten wurden bis heute pro Jahr über 20 Kipper, Pritschen, Winterdienstausrüstungen, Laubgitteraufsätze und vieles mehr.

Beide Firmen und letztendlich der Kunde profitieren von der gut verzahnten und geübten Zusammenarbeit, der damit verbundenen Geschwindigkeit und einer effektiven Kommunikation. Auch außergewöhnliche Projekte können so realisiert werden. Zum Beispiel konnte ein Kundenwunsch nach Kipper mit Kran auf einem Pick-up schnell und professionell umgesetzt werden. Auch die Gethöffer-Eigenentwicklung BIG-MAX (ein ISUZU



D-Max mit 30, 50 oder 80 cm-Radstandverlängerung) ist natürlich mit Kunath-Aufbauten ausgerüstet. Ob nun speziell in „überlang“ oder in „normal“, aber trotzdem mit 5 Sitzplätzen oder dazu ein Kran, eine Staukiste, ein Abrollkipper... Bei diesen Beiden ist Ihr Transportproblem immer in guten Händen.

Eine kleine Flotte von Gethöffer/Kunath-Fahrzeugen (ISUZU D-Max mit Kipper und Laubgitteraufsatz) läuft sogar auf I Auch aus anderen Ländern kommen verstärkt Anfragen, de Qualität dieser Kooperation spricht sich rum.

Ein erstes, eigenes Bild können auch Sie sich auf der Demopark vom 23. bis 25. Juni 2019 machen. Besuchen Sie dort den Stand der Fa. Kunath (E578) Oder besuchen Sie die beiden Firmen im Netz auf [www.gethöffer.de](http://www.gethöffer.de) und [www.fahrzeugbau-kunath.de](http://www.fahrzeugbau-kunath.de) oder am besten Live vor Ort. Kompetente und motivierte Berater erwarten Sie.

